



Eberswalde, 24. Januar 2022

Anfrage: Fahrradwinterdienst

Im Rahmen der Verkehrswende nimmt auch der Fahrradverkehr in Eberswalde immer mehr zu. Das ist zu begrüßen.

In diesem Zusammenhang bitten wir die Verwaltung folgende Fragen zu beantworten:

1. Welche Möglichkeiten gibt es auch bei ungünstigen Verkehrsverhältnissen wie Eis und Schnee die Fahrradwege befahrbar zu halten?
2. Hat die Stadtverwaltung auch die Möglichkeiten auf eine Befahrbarkeit der Fahrradwege die sich nicht in städtischer Verantwortung befinden Einfluss zu nehmen?
3. Welche zusätzlichen Kosten für die Stadt – geschätzt – würden ein Winterdienst auch für Fahrradwege bedeuten?
4. Hat der Bauhof die dafür notwendigen Mitarbeiter und die entsprechende Technik?
5. Gibt es Beispiele aus anderen Kommunen, die dieses Problem zumindest teilweise gelöst haben?

Eine Beantwortung der Fragen kann gerne auch schriftlich erfolgen. Eventuelle Lösungsvorschläge sollten für den nächsten Winter diskutiert werden.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Götz Herrmann

stellv. Fraktionsvorsitzender
Fraktion SPD|BFE